

Murten, 14. Oktober 2015

Wortmeldung Generalrat

FDP-Wortmeldung zum Rahmenkredit des Museums

Sehr geehrter Herr Generalratspräsident

Sehr geehrte Damen und Herren Gemeinderäte

Liebe Kolleginnen und Kollegen

Geschätzte Pressevertreter und Zuschauerinnen und Zuschauer

Die FDP Fraktion hat anlässlich ihrer Fraktionssitzung den Rahmenkredit von 190 TCHF pro Jahr für 5 Jahre besprochen und folgt grossmehrheitlich dem Vorschlag des Gemeinderates.

Zum Antrag der CVP um eine Aufstockung des Kredites auf 210 TCHF pro Jahr nimmt die FDP wie folgt Stellung:

- Die Wichtigkeit des Museums für unsere Tourismusregion ist unbestritten und die FDP sagt dieser Institution auch in der folgenden Legislatur ihre volle Unterstützung zu
- Das Museum hat sich in den letzten Jahren unter der Leitung von Ivan Mariano sehr gut entwickelt, was auch überregional positiv wahrgenommen wird.
- Dennoch ist es aus unserer Sicht nicht korrekt, wenn der Generalrat über die Lohnerhöhung einer einzelnen Person befinden muss.
- Diese liegt nämlich in der Obhut des Stiftungsrates, bzw. der zuständigen Gemeinderätin. In diesen Gremien muss sichergestellt werden, dass der von der Gemeinde gesprochene Rahmenkredit sinnvoll und angemessen eingesetzt wird.

Klar, kurz vor den Gemeindewahlen ist die Verlockung für alle Parteien gross, hier noch ein Zuckerlein zu sprechen. (Daher wohl auch der Vorstoss der CVP, die damit jedoch die Kompetenz und Verantwortlichkeit ihrer eigenen Gemeinderätin in Frage stellt.) Wir machen da definitiv nicht mit, folgen dem Vorschlag des Gemeinderates und geben den Ball somit zurück an die für die Entlohnung des Museumspersonal zuständigen Gremien.

Besten Dank

Peter Stoller

Kontakte:

Thomas Bula, Präsident der FDP Murten, mobile 079 242 50 81

